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erasnya gaung sosialisasi vaksinasi Kternyata tak sebanding dengan 
ketersediaan vaksin Corona di 

Indonesia. Saat Presiden Joko Widodo 
(Jokowi) ingin 1 juta vaksin/hari sehingga 
dalam 12 bulan vaksinasi di negeri ini 
selesai, stoknya ternyata tak mencukupi. 
Hal itu dibenarkan Menteri Kesehatan RI, 
Budi Gunadi Sadikin. Diperkirakan baru 
80-90 juta dosis yang disuntikkan atau 
hanya sekitar 24% dari kebutuhan hingga 
Juni 2021. Bahkan pekan lalu penyuntikan 
untuk kelompok lansia sempat berhenti 
akibat habisnya stok. Padahal, antrean 
masyarakat yang berharap untuk segera 
divaksinasi mengular. Kabar baiknya, 
Indonesia baru saja menerima 1.113.600 
vaksin AstraZeneca hasil kerjasama 
multilateral WHO, COVAX. Semoga stok 
mencukupi dan warga tak di-PHP-in.?
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Sempat Terhenti karena Stok Habis, 
Target 1 Juta/Hari Tak Tercapai 

AstraZeneca-Oxford dengan nama AZD1222 dikembangkan dengan platform vektor 
adenovirus. Artinya, vaksin ini dikembang-kan dari virus yang biasanya menginfeksi 
simpanse dan dimodi�ikasi secara genetik untuk menghindari kemungkinan konse-kuensi 
penyakit pada manusia.Virus tersebut membawa sebagian materi dari virus Corona yaitu 
protein spike.

Sinovac menggunakan platform inactivated virus atau virus utuh yang sudah dimatikan. 
Metode ini bisa dibilang paling teruji, karena sudah sering dipakai dalam pengembangan 
vaksin lain seperti vaksin polio dan �lu.

AstraZeneca mencapai 70,4 persen. Ini 
didapatkan berdasarkan analisis interim uji 
klinis tahap ketiga di Brasil, Afrika Selatan, 
dan Inggris.

Sinovac memiliki e�ikasi berdasarkan 
analisis interim uji klinis di Bandung tercatat 
sebesar 65,3 persen. Angka ini sudah 
memenuhi persyaratan WHO yaitu di atas 50 
persen.

AstraZeneca, dosis yang diberikan sebesar 
0,5 ml per dosis. Untuk rentan jarak penyun-
tikan dosis 1 dan 2 diatur selama 28 hari (jika 
diberikan dalam dua suntikan). 

Sinovac, jumlah dosisnya masih sama yaitu 
0,5 ml per dosis. Tetapi, jarak waktu penyun-
tikannya hanya selama 14 hari. 

AstraZeneca-Oxford bisa memicu reaksi yang ringan hingga sedang. Efek samping lokal 
yang umum dirasakan seperti nyeri, gatal, dan bengkak atau memar di tempat suntikan. 
efek samping sistemik : Kelelahan,Menggigil atau demam, Sakit kepala, Nyeri sendi, Pusing, 
Nafsu makan menurun, sakit perut, Keringat berlebihan, Kulit gatal atau ruam serta 
Peradangan sistemik.

Sinovac, dari hasil uji klinis di Bandung hanya menimbulkan efek samping ringan hingga 
sedang. Efek samping lokal yang umum terjadi seperti nyeri, indurasi atau iritasi, 
kemerahan, dan pembengkakan. Efek samping sistemik: myalgia atau nyeri otot, fatigue 
atau atau kelelahan, dan demam.

Efek samping Efikasi

Teknologi yang digunakan

Dosis pemberian 

PERBEDAAN VAKSIN 
ASTRAZENECA DAN 

SINOVAC

AstraZeneca ini dijual dengan harga US$3-
US$5.25 atau sekitar Rp 42 ribu sampai 70 
ribu per dosis. 

Sinovac menurut PT Bio Farma diprediksi 
dijual sekitar Rp 200.000 per dosisnya.

Harga
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akarta- Saat pandemi Covid-19 Jmerebak, perekonomian dunia 
babak-belur. In�lasi rendah, 

bahkan tak jarang terjadi de�lasi. 
Kini setahun wabah merebak, tingkat 
in�lasi di negara-negara anggota 
G20 terpantau mulai mengalami ke-
naikan. Sayangnya Indonesia masih 
kembang-kempis. 

Apakah kondisi akan makin ber-
bahaya dengan perpajangan Pem-
berlakuan Pembatasan Kegiatan 
Masyarakat (PPKM) skala mikro 
hingga 22 Maret mendatang?

Ekonom dan Direktur Riset Center 
of Reform on Economics (CORE) 
Piter Abdullah menuturkan, adanya 
perpanjangan PPKM mikro menurut 
tidak akan berdampak banyak ke 
perekonomian."Dalam pengertian 
perpanjangan tersebut tidak akan 
menyebabkan ekonomi menurun lebih 
dalam," kata Piter, Senin (08/03).

Meskipun PPKM berlanjut, Piter 

menambahkan proses pemulihan 
ekonomi yang kini terus ber-
langsung tidak akan terganggu. Namun, 
perlu dipahami bahwa selama pandemi 
masih berlangsung memang tak 
dapat berharap perekonomian bisa 
segera bangkit."Di tengah pandemi 
aktivitas produktif mereka memang 
terbatasi tetapi Perpanjangan PPKM 
tidak membuat mereka semakin 
terpuruk," imbuhnya.

Untuk diketahui, di negara-negara 
berkembang yang masuk ke dalam 
kelompok G20, tingkat in�lasi masih 
di atas 3,5% (yoy). Sementara di 
negara-negara maju in�lasi cen-
derung di bawah sasaran target 
bank sentral sebesar 2%. 

Mayoritas negara anggota G20 
mengalami kenaikan in�lasi, kecuali 
India, Indonesia, Prancis, Spanyol, 
China dan Swiss yang justru meng-
alami perlambatan. Badan Pusat 
Statistik (BPS) mencatat in�lasi 

triliun (per 19 Januari 2021). Dari 
sisi �iskal pemerintah kembali tebar 
insentif. 
Sektor	Unggulan

Terpisah Menteri Koordinator 
Bidang Perekonomian Airlangga 
Hartarto menjelaskan sektor yang 
akan diunggulkan di tengah per-
luasan PPKM saat ini, yakni sektor-
sektor yang bisa di ekspor ke negara 
lain.

"Sektor yang mendorong ekspor, 
menerima devisa itu jadi unggulan 
yakni perkebunan melalui CPO, 
mineral, dan batubara sektornya 
bagus. Kemudian industri hilirisasi 
nikel, perhiasan, otomotif, elek-
tronik, dan juga tekstil footwear," 
jelasnya.

Lebih lanjut, Airlangga juga men- 
jelaskan dalam program Pemulihan 
Ekonomi Nasional (PEN) sektor 
UMKM dan korporasi anggarannya 
di tahun ini telah meningkat men-
jadi Rp 184,8 triliun, lebih tinggi 
dibanding alokasi tahun lalu yang 
hanya Rp 173,17 triliun.

Airlangga merinci subsidi bunga 
UMKM anggarannya mencapai Rp 
31,95 triliun, BPUM Rp 17,34 triliun, 
subsidi imbal jasa penjaminan (IJP) 
Rp 8,51 triliun. Kemudian PMN 
BUMN, LPEI dan LPI Rp 58,76 
triliun. Penempatan dana Rp 66,99 
triliun dan dukungan lainnya se-
besar Rp 3,27 triliun.

"Sehingga tentu UMKM jadi 
prioritas pemerintah dan dibukti-
kan realisasi Kredit Usaha Rakyat 
(KUR) itu 103% dari Rp 190 triliun 
dan NPL relatif rendah. Secara 
keseluruhan NPL korporasi di 
bawah 45, ini jadi hal positif," jelas 
Airlangga.(ist)

bulan Januari sebesar 1,55% (yoy). 
In�lasi turun menjadi 1,38% (yoy) di 
bulan Februari. Di sepanjang tahun 
2020 in�lasi Indonesia berada di 
angka 1,68% (yoy). Tingkat in�lasi 
di Indonesia berada di bawah sasaran 
target Bank Indonesia (BI) sebesar 
3% plus minus 1 poin persentase. 

Memasuki bulan ketiga tahun 
ini, BI memperkirakan in�lasi di bulan 
Maret hanya 1,37% (yoy). Me-
lambat dibanding bulan Februari. 
Pemicu terjadinya in�lasi masih di-
sumbang oleh harga-harga pangan 
yang meroket terutama cabai akibat 
cuaca yang tidak mendukung se-
hingga menghambat rantai pasok. 

Sementara itu dari sisi permintaan 
masih terbilang lemah. Hal ini ter-
cermin dari in�lasi inti yang me-
nunjukkan kenaikan harga barang-
barang yang cenderung persisten. 
Tingkat in�lasi inti Indonesia berada 
di level terendah sejak 10 tahun 
terakhir. Pada akhir Februari lalu 
in�lasi inti tercatat mencapai 1,53%. 
Artinya ada masalah dengan daya 
beli masyarakat Indonesia saat ini. 
Bahkan masalahnya pun bisa 
dibilang kronis karena perlambatan 
in�lasi inti terus terjadi sejak tahun 
2015.

Padahal likuiditas di negeri ini 
sangat melimpah.  Tahun lalu 
pemerintah sudah menggelontor-
kan hampir Rp 700 triliun untuk 
stimulus dan BI juga turut meng-
injeksi likuiditas lewat penurunan 
GWM serta ekspansi moneter se-
besar hampir Rp 727 triliun. 

Bank Indonesia melanjutkan 
penambahan likuiditas pada tahun 
2021 dengan melakukan ekspansi 
operasi moneter sekitar Rp 7,44 

Ekonomi RI Masih Kembang-kempis

Kunjungan di pusat perbelanjaan anjlok di masa pandemi Covid-19.
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akarta – Pemerintah melalui JMenko Polhukam Mahfud MD 
mendorong DPR segera menge-

sahkan Rancangan KUHP agar jadi 
UU. Sebab, KUHP sekarang adalah 
warisan kolonial penjajah. DPR me-
nyambut baik dan tinggal satu kali 
rapat paripurna untuk mengesah-
kan.

Anggota Komisi III DPR RI Arsul 
Sani mengatakan Komisi III DPR siap 
membahas beberapa pasal dalam Ran- 
cangan Undang-Undang (RUU) Kitab 
Undang-Undang Hukum Pidana (KUHP) 
yang kontro-versial dan dipersoal-
kan kelompok masyarakat.

Menurut dia, RKUHP sudah selesai 
dibahas dan disahkan dalam Rapat 
Pleno Komisi III DPR pada periode 
2014-2019 dengan Menteri Hukum 
dan HAM (Kemenkumham).

"RKUHP sudah disetujui dalam 
pengambilan keputusan Tingkat I, 
tinggal disahkan dalam Rapat Pari-

purna DPR sebagai persetujuan 
Tingkat II atas sebuah RUU," kata 
Arsul Senin (08/03).

Dia mengatakan, saat itu peme-
rintah meminta ditunda penge-
sahan RKUHP karena ada sekelompok 
masyarakat sipil yang masih memper- 
soalkan sekitar 16-18 pasal dari 500 
pasal yang ada di RKUHP.

Politisi PPP itu menjelaskan, 
DPR periode 2019-2024 dan pe-
merintah sudah sepakat bahwa 
RKUHP menjadi RUU bawaan atau 
terusan (carry over) karena itu 
pemerintah seharusnya juga men-
dorong agar segera diselesaikan 
bersama RUU Pemasyarakatan.

"Kalau Menko Polhukam me-
mandang pengesahan RKUHP men-
desak dilakukan, kami di Komisi III 
DPR meminta pemerintah sepakati 
RKUHP masuk Prolegnas Prioritas 
2021 dan ajukan kembali segera 
RUU tersebut ke DPR," ujarnya.

"Ketika terjadi proklamasi ber-
arti terjadi perubahan masyarakat 
kolonial menjadi masyarakat merdeka. 
Masyarakat jajahan menjadi masya-
rakat yang tidak terjajah lagi. Nah, 
makanya hukumnya harus berubah 
seharusnya," katanya.

Oleh karena itu, kata Mahfud, 
jika memang ke depannya RKUHP 
ini masih harus diperbaiki tentu masih 
ada jalur yang bisa ditempuh dengan 
mengajukan legislative review atau 
judicial review. Ter-penting, kata 
dia, kesepakatan ini harus bisa 
diambil agar RKUHP bisa segera 
disahkan tanpa menunda lagi.

"Yang penting ini formatnya 
yang sekarang sudah bagus, soal 
beberapa materinya tidak cocok 
bisa diperbaiki sambil berjalan. 
Maka menurut saya kita harus 
mempercepat ini sehingga melang-
kah lebih maju lagi untuk mem-
perbaiki," ujarnya.(ist)

Wakil Ketua MPR RI itu menilai 
RKUHP sangat urgen untuk segera 
disahkan menjadi UU karena sudah 
lama dicita-citakan sejak era Orde 
Baru, namun di era pemerintahan 
Presiden Jokowi, baru benar-benar 
diproses legislasi-nya.

Menurut dia, kalau RUU yang 
prinsipnya sudah selesai dibahas 
namun tidak dituntaskan maka 
anggaran negara yang sudah dikeluar- 
kan akan sia-sia.

Sebelumnya, Menko Polhukam 
Mahfud MD menegaskan penting-
nya resultante baru pada KUHP 
yang telah digunakan sejak jaman 
Kolonial Belanda.Mantan Ketua 
Mahkamah Konstitusi ini menegas-
kan bahwa hukum berubah sesuai 
dengan perubahan masyarakat (ubi 
societas ibi ius). Oleh sebab itu, 
sudah saatnya UU hukum pidana 
yang sudah berumur lebih dari 100 
tahun ini diubah.

Menyoal Desakan Pengesahan RKUHP 

DPR Siap Bahas Pasal-pasal Kontroversial 

I. Pasal Penyerangan 
Harkat dan Martabat Presiden

Kontroversi:

Di sisi lain, Mahkamah Konstitusi (MK) 
telah menyatakan pasal penghinaan 
terhadap Presiden dan Wakil Presiden 
dalam Perkara Nomor 013-022/PUU-
IV/2006 inkonstitusional.

Versi	RKUHP:

1. RUU KUHP mengatur tindak pidana ini 
dengan perubahan dari delik yang 
bersifat biasa, menjadi delik aduan untuk 
melindungi kepentingan pelindungan 
Presiden dan Wakil Presiden sebagai 
simbol negara.
2. Pengaduan dilakukan secara tertulis 
oleh Presiden atau Wakil Presiden.
3. Terdapat pengecualian jika dilakukan 
u n t u k  k e p e n t i n g a n  u m u m  a t a u 
pembelaan diri.
4. Ketentuan ini tidak dimaksudkan 
untuk meniadakan atau mengurangi 
kebebasan mengajukan kritik atau 
pendapat yang berbeda atas kebijakan 
pemerintah

Yaitu dipidana orang yang menyatakan 
diri dapat melakukan tindak pidana 
karena memiliki kekuatan gaib.

II. Pasal Santet

Kontroversi:

Sulitnya hubungan kausalitas antara 
santet dengan akibat yang ditimbulkan 
dari santet

Versi	RKUHP:

1. Tindak pidana ini merupakan delik 
formil, sehingga tidak perlu ada akibat 
yang ditimbulkan dari tindak pidana 
Perbuatan yang dipidana adalah apabila 
seseorang MENYATAKAN bahwa dirinya 
mempunyai kekuatan untuk menimbul-
kan penyakit dll.
2. Tindak pidana ini perlu dikriminalisasi 
karena sifatnya sangat kriminogen (dapat 
menyebabkan terjadinya tindak pidana 
lain) dan viktimogen (secara potensial 
dapat menyebabkan kerugian berbagai 
kepentingan) melindungi kepentingan 
individual (misalnya mencegah praktik 
penipuan) serta melindungi religiusitas 
dan ketentraman hidup beragama yang 
dilecehkan oleh perbuatan syirik.

Yaitu pasal tentang dokter atau dokter 
gigi yang melaksanakan pekerjaannya 
tanpa izin.

III. Pasal Dokter Gigi

Kontroversi:

Putusan MK membatalkan larangan 
profesi tukang gigi dan telah ditindak-
lanjuti dengan Peraturan Menteri Ke-
sehatan Nomor 39 Tahun 2014

Versi	RKUHP:

1. Materi muatan Pdi atas telah dinya-
takan inkonstitusional bersyarat tukang 
gigi dapat menjalankan profesinya se-
lama memiliki izin dari pemerintah

Pasal yang memidanakan orang yang 
punya ternak/unggas dan ternak/unggas 
merusak kebun tetangga yang ditanami 
benih

IV. Pasal Unggas/Ternak

Kontroversi:

1. Bertentangan dengan kebiasaan di 
masyarakat pedesaan yang membiarkan 
unggas atau ternak berkeliaran

Versi	RKUHP:

Saat ini materi di atas telah diatur dalam 
Pasal 549 KUHP dan masih berlaku. 
Contoh kasus Putusan PN Kisaran Nomor 
66/Pid.C/2014/PN Kis

V. Pasal Contempt of Court
Kontroversi:

1. UU Advokat mengatur fungsi peng-
awasan yang dilakukan Dewan Kehor-
matan dan memiliki kode etik tersendiri.
2. Hakim berpotensi menyalahgunakan 
kekuasaannya karena hakim dalam 
sistem peradilan Indonesia, hakim me-
miliki kekuasaan absolut.
3. Contempt of court berkembang di 
Inggris (common law - hakim bertindak 
pasif dalam menangani perkara), se-
hingga memang dibutuhkan ketentuan 

Versi	RKUHP:

1. Memberikan kepastian perlindungan 
hukum bagi hakim dan aparatur peng-
adilan.
2. Menjaga norma tingkah laku dan 
wibawa dari pengadilan, serta menjadi 
dasar hukum untuk penegakan ke-
wibawaan pengadilan.
3. Yang dimaksud dengan "dipubli-
kasikan secara langsung" misalnya, live 
streaming, audio visual tidak diper-
kenankan tidak mengurangi kebebasan 
jurnalis atau wartawan untuk menulis 
berita dan mempublikasikannya.
4. Pasal ini diatur demi ketertiban umum 
untuk menghindari opini publik yang 
dapat mempengaruhi putusan hakim
5. Ketentuan ini tidak mengurangi 
kebebasan wartawan untuk mempubli-
kasikan berita setelah sidang pengadilan 
selesai diselenggarakan.

2. Berpotensi menimbulkan overkrimi-
nalisasi apabila tidak diatur secara 
materiil

KONTROVERSI RKUHP 
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URABAYA- Tren penurunan Sk a s u s  C o v i d - 1 9  d i  K o t a 
Surabaya terus terjadi. Salah 

satunya hal ini merupakan hasil pe-
nerapan PPKM Mikro yang ber-
langsung selama tiga bulan. Tercatat 
sebanyak 8.979 RT di Surabaya 
tidak ada penambahan kasus atau 0 
kasus.

Wakil Sekretaris Satgas Per-
cepatan Penanganan Covid-19 Irvan 
Widyanto mengatakan, jumlah RT 
nol kasus COVID-19 terus bertambah. 
Sedangkan untuk zona kuning dan 

zona merah terus berkurang. "Se-
mula 8.977 RT kini mencapai 8.979 
RT zona hijau. RT zona kuning meng- 
alami penurunan, awalnya 196 RT 
sekarang 176 RT. Untuk zona merah 
turun dari 28 menjadi 20 RT," kata 
Irvan, Senin (08/03). 

Selain itu, kasus aktif di Kota 
Surabaya juga terus menurun. Jika 
satu pekan lalu mendapati kasus 
240, kini per 7 Maret 2021 ada 219 
kasus aktif.

Namun, Pemkot Surabaya masih 
memiliki Pekerjaan Rumah (PR). 

belum bayar Rp 644.550.000," kata 
Febri.

Selain sanksi perorangan, pe-
nindakan pelanggaran protokol 
kesehatan selama masa PPKM 
Mikro juga dilakukan pada pelaku 
usaha. Pada periode yang sama, 
terdapat 144 tempat usaha (yang 
belum diizinkan beroperasi).

Sanksi yang diterima para 
pelaku usaha yaitu penyitaan kartu 
identitas (KTP) penanggung jawab. 
Kemudian denda administratif, 
untuk usaha mikro Rp 500.000, 
usaha kecil Rp 1.000.000, usaha 
menengah Rp 5.000.000, usaha 
besar Rp 25.000.000."Sudah bayar 
Rp 34.000.000 dan yang belum 
bayar Rp 38.000.000," ujarnya.

Sementara jenis pelanggaran 
ada lima kategori. Yakni tidak me-
makai masker sebanyak 9.413, 
berkerumun 1.615, tidak menyedia-
kan fasilitas cuci tangan 87, pelanggaran 
jam operasional 178 dan tempat 
makan lebih dari 50% ada 38."Total 
jumlah perolehan denda admini-
strasi periode 4 Januari sampai 
dengan 2 Maret 2021 Rp 1.592. 
150.000," pungkasnya. (Ard) 

Yakni meningkatkan kedisiplinan 
warga terkait protokol kesehatan. 
Rendahnya kepatuhan terlihat dari 
banyaknya denda hingga mencapai 
Rp 1,5 miliar selama 3 bulan.

Kabag Humas Pemkot Surabaya 
Febriadhitya Prajatara menjelaskan 
pada periode 11 Januari hingga 2 
Maret 2021 terdapat pelanggaran 
perorangan sebanyak 10.215. Para 
pelanggar mendapati sanksi berupa 
penyitaan KTP dan denda admini-
stratif sebesar Rp 150 ribu."Sudah 
bayar Rp 887.550.000 dan yang 

Kasus Aktif Menurun, 8.979 RT di Surabaya Zona Hijau 

Wakil	Sekretaris	Satgas	
Percepatan	Penanganan	
Covid-19,	Irvan	Widyanto.

Evaluasi PPKM Mikro 

ADIUN - Sertipikat tanah Mresmi berganti mengguna-
kan serti�ikat tanah elek-

tronik (e-serti�ikat). Aturan tersebut 
telah diatur dalam Peraturan Menteri 
ATR/Kepala BPN Nomor 1 Tahun 
2021 tentang Serti�ikat Elektronik.

Warga pun mendukung rencana 
tersebut. Di Madiun misalnya, Nur 
Maksum (54) menilai serti�ikat 
elektronik akan lebih sulit dipindah 
tangankan bila dibandingkan dengan 
serti�ikat berbentuk kertas. Dia juga 
bilang bila terjadi bencana alam, 
masyarakat otomatis lebih mudah 
menjaga berkas karena tersimpan 
dalam bentuk elektronik.

"Itu bagus, hanya saja untuk yang 
sudah berumur seperti saya tidak 
mudah. Jadi masih perlu banyak 
penyesuaian. Karena yang berumur 
seperti saya ini banyak," jelas Nur, 
Senin(08/03). 

Nur berharap agar adanya sosiali- 
sasi lebih dalam ke lapisan masya-
rakat terkait perubahan ke e-serti-
�ikat tanah. Meski demikian, dia 
mendukung kebijakan dari Peme-
rintah. 

Terpisah, Edi (40) mengungkap-
kan, dia baru pertama kali men-
dengar tentang perubahan serti-
�ikat tanah dari analog ke elektronik. 
Namun dia yakin serti�ikat ber-
bentuk elektronik akan lebih praktis. 
"Saya baru dengar. Kalau e-KTP kan 

sudah ada, kalau ada e-serti�ikat 
tanah nanti bentuknya seperti apa, 
saya masih belum faham. Mungkin 
dari Dinas perlu gencar sosialisasi," 
ujarnya.

Sebelumnya, Kepala Seksi Pe-
netapan Hak dan Pendaftaran Dinas 
ATR/BPN Kabupaten Madiun, I 
Made Supriadi menjelaskan per-
ubahan bentuk dari serti�ikat analog ke 
serti�ikat elektronik untuk memudah- 
kan pendaftaran tanah, dan kepastian 
dalam perlindungan hukum. Dari 
perubahan tersebut dinilai akan 
mengurangi kon�lik terkait tanah 
dan sengketa. 

"Selain itu memperbaiki peringkat 
Ease of Doing Business (EoDB) dan 
menaikan nilai registering pro-
perty," jelas Supriadi kepada Lentera- 
today, Senin (08/03). 

Dalam pelaksanaannya, per-
ubahan dilakukan secara bertahap 
dan berdampingan dengan penye-
lenggaraan pendaftaran tanah. 
Karena seluruh kabupaten Madiun 
belum seluruhnya terdaftar baik 
data �isik dan yuridis. 

"Sebelum jadi e-serti�ikat, nanti 
masih divalidasi lagi surat-suratnya, 
peta dan data �isik. Di Kabupaten 
Madiun sendiri baru 385.000 yang 
sudah berserti�ikat," imbuhnya. 

Dalam serti�ikat tanah elek-
tronik nantinya akan menggunakan 
tanda tangan elektronik serta 

Supriadi menjelaskan penggantian 
dari serti�ikat analog ke e-serti�ikat 
adalah secara sukarela. Karena tidak 
ada penarikan oleh Kepala Kantor. 
Penarikan akan dilakukan apabila 
masyarakat ingin merubah serti�ikat 
analognya ke bentuk elektronik untuk 
menghindari pe-nyalahgunaan.

"Nantinya serti�ikat asli �isik 
akan ditarik dan disimpan Warkah 
BPN sementara masyarakat akan 
memegang elektronik," pungkas-
nya.(Ger)

bentuk dokumen yang elektronik, 
yakni hash code, QR Code dan single 
identity. Dalam e-serti�ikat tersebut 
juga terdapat ketentuan penggunaan 
serti�ikat elektronik dari kewajiban 
dan larangannya.

"E-serti�ikat tanah merupakan 
gabungan dari surat ukur dan buku 
tanah. Dimana surat tanah berisi 
identitas pemilik, luas dan rekaman 
data. Sedangkan buku tanah berisi 
gambaran tanah, bentuk dan ukuran- 
nya," kata Supriadi. 

Warga Madiun Mendukung, Minta Sosialisasi Dilakukan Masif
Perubahan Sertipikat Tanah Analog Menjadi Elektronik 

Surveyor Kadaster sedang mengukur tanah untuk pengurusan sertipikat

Tampilan Sertipkat 
tanah elektronik
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Semula	8.977	RT	kini	
mencapai	8.979	RT	zona	
hijau.	RT	zona	kuning	
mengalami	penurunan,	
awalnya	196	RT	sekarang	
176	RT.	Untuk	zona	
merah	turun	dari	28	
menjadi	20	RT,

"

"
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akarta- Gubernur DKI Jakarta Anies JBaswedan telah memecat Direktur 
Utama Perumda Pembangunan 

Sarana Jaya, Yoory C Pinontoan se-
telah ditetapkan sebagai tersangka 
oleh Komisi Pemberantasan Korupsi 
(KPK).

"Pak Gubernur saat itu langsung 
mengambil keputusan untuk menon- 
akti�kan yang bersangkutan. Atas 
kasus-kasus tersebut, Yoory akan 
mengikuti proses hukum dengan 
menganut asas praduga tak ber-
salah," kata Plt Kepala BP BUMD 
Provinsi DKI Jakarta Riyadi melalui 
keterangan tertulisnya, Senin (08/ 

03). 
Yoory bersama dua direktur 

PT Adonara Anja Runtuwene 
dan Tommy Adrian diduga 
korupsi pembelian tanah di 
beberapa lokasi, untuk Pro-
gram DP 0 Rupiah Pemprov 
DKI oleh BUMD DKI Jakarta 
dan ditaksir menyebabkan 
kerugian negara sebesar Rp 
150 miliar. Untuk diketahui 
penetapan tersangka dikabar-
kan pada Jumat (05/03). 

D i a  m e n g a t a k a n  p e -
mecatan tersebut berdasar-

kan Keputusan Gubernur Nomor 
212 Tahun 2021 tentang Penon-
aktifan Direktur Utama dan Peng-
angkatan Direktur Pengembangan 
Sebagai Pelaksana Tugas Direktur 
Utama Perumda Pembangunan 
Sarana Jaya.

Oleh karena itu, Anies menunjuk 
Direktur Pengembangan Perumda 
Pembangunan Sarana Jaya, Indra 
Sukmono Arharris sebagai pelaksana 
tugas (Plt) Perumda Pembangunan 
Sarana Jaya. Indra menjabat paling 
lama tiga bulan setelah ditentu-
kannya Keputusan Gubernur, dengan 

yang cukup. 
"Benar, setelah ditemukan ada-

nya dua bukti permulaan yang cukup, 
saat ini KPK sedang melakukan 
kegiatan penyidikan dugaan tindak 
pidana korupsi terkait pengadaan 
tanah di Munjul, Kelurahan Pondok 
Rangon, Kecamatan Cipayung, Kota 
Jakarta Timur, Provinsi DKI Jakarta 
Tahun 2019," kata Ali, Senin (08/ 
03). (ist)

opsi dapat diperpanjang.
Yoory C Pinontoan menjabat 

sebagai  Dirut  Perumda Pem-
bangunan Sarana Jaya sejak 2016. Ia 
sebelumnya menjadi Direktur 
Pengembangan Perumda Pem-
bangunan Sarana Jaya dan meniti 
karier sejak 1991.

Kepala Biro Hukum DKI Yayan 
Yuhana menyatakan Pemerintah 
Provinsi DKI tidak akan memberi- 
kan bantuan hukum kepada Yoory 
dan rekannya. Pasalnya, biro hukum 
hanya mengurus kasus perdata dan 
tata usaha negara.

Kata Yayan, apabila terdapat 
jajaran Pemprov DKI yang terkena 
tindak pidana korupsi atau pidana 
lainnya, merupakan tanggung jawab 
pelaku."Kalau Tipikor kami juga 
lepas, tidak bisa ngapa-ngapain. 
Kalau saya sih ya sudah ikuti pro-
sedurnya saja," kata dia.

Terpisah KPK membenarkan 
tengah mengusut dugaan korupsi 
pembelian tanah di Cipayung, 
Jakarta Timur.  Plt Juru Bicara KPK 
Ali Fikri mengatakan, KPK tengah 
melakukan penyidikan setelah 
ditemukan adanya bukti permulaan 

Dangdutan Walikota Blitar Tak Berizin, 
Pejabat Pemkot Bungkam

LITAR - Beredarnya video BWalikota Blitar,  Santoso 
bernyanyi  lagu dangdut 

(dangdutan) tidak memakai masker, 
pada Acara Tasyakuran pelantikan 
yang diduga melanggar protokol 
kesehatan (protkes). Ternyata tidak 
ada izin, baik dari Satgas Covid-19 mau- 
pun Polres Blitar Kota.

Hal ini disampaikan Kapolres 
Blitar Kota, AKBP Yudhi Heri Setiawan 
setelah melakukan penyelidikan, 
menindaklanjuti adanya dugaan 
pelanggaran protkes pada acara 
tasyakuran pelantikan Walikota Blitar, 
Santoso. "Kami sudah meminta ke-
terangan dari 5 orang, serta peme-
riksaan lokasi acara," ujar AKBP 
Yudhi, Senin (08/03). 

Lebih lanjut AKBP Yudhi menjelas- 
kan hasil dari penyelidikan bekerja 
sama dengan Satgas Covid-19 Kota 
Blitar, dari pemeriksaan 2 orang dari 
panitia, 2 peserta (relawan) yakni 
relawan dan 1 orang dari Satgas 
Covid-19 Kota Blitar. "Hasilnya se-
mentara diketahui jika acara ter-
sebut tidak ada izin atau rekomendasi 
dari Satgas Covid-19 Kota Blitar, mau- 
pun pemberitahuan pada Polres 
Blitar Kota dalam hal ini Satin-

telkam," jelasnya.
Ketika ditanya apakah Satgas 

Covid-19 memang tidak menge-
luarkan rekomendasi untuk acara 
tersebut, ditegaskan AKBP Yudhi 
memastikan baik Satgas maupun 
Polres Blitar tidak ada izin maupun 
rekomendasi. Ditandaskan perwira 
dengan dua melati di pundak ini, jika 
melihat dari rekaman video yang viral, 
patut diduga terjadi pelanggaran 
protkes. "Namun hasil pemeriksaan 
sementara, Pak Walikota masuk lokasi 
acara menggunakan masker, ke-
mudian saat bernyanyi tidak pakai 
masker dan setelah nyanyi memakai 
masker kembali," tandasnya.

Siapa pihak penyelenggara acara 
ini, diungkapkan AKBP Yudhi ada 2 
orang salah satunya berinisial H. 
Saat ini sedang didalami, dalan proses 
pemeriksaan. Selain 5 orang, rencana- 
nya seluruh peserta yang hadir pada 
saat acara akan dimintai keterangan. 
"Keseluruhan yang hadir pada acara 
tersebut, juga akan kita lakukan 
Swab Test," ungkapnya.

Apakah Walikota Blitar, Santoso 
juga akan dimintai keterangan, 
AKBP Yudhi mengaku tergantung 
dari hasil penyelidikan dan peme-

Sat Pol PP yang mengawasi pene-
rapan protkes.

Semuanya bungkam, tidak mau 
menjawab dan saling lempar. Sekre-
taris Satgas Covid-19 Kota Blitar, 
Hakim Sisworo ketika dihubungi 
wartawan baik melalui telepon 
maupun pesan Whatsapp (Wa) 
tidak mau berkomentar dan tidak 
menjawab pesan yang sudah dibaca. 
Demikian juga Plt Kepala Sat Pol PP 
Kota Blitar, Hadi Maskun, ketika 
dikon�irmasi melalui pesan Wa 
menjawab soal rekomendasi kegiatan 
lebih baik yang menjawab Sekre-
taris Satgas Covid-19 (Hakim 
Sisworo) tulisnya.(ais)

riksaan.  
Ditambahkan AKBP Yudhi hasil 

penyelidikan dan pemeriksaan ini 
nanti akan dilakukan gelar perkara, 
berkoordinasi dengan Satgas Covid-
19 untuk nengetahui sejauh mana 
terjadinya dugaan pelanggaran 
protkes. "Apakah akan diberiksan 
sanksi tipiring, atau ada pelang-
garan lainnya kita lihat hasil gelar 
perkara," imbuhnya.

Walikota Santoso sendiri ketika 
dikon�irmasi mengakui dalam video 
tersebut memang dirinya, meng-
gelar tasyakuran pelantikan meng-
undang relawan makan bersama. 
Sambil mempersembahkan hiburan 
elekton, agar tidak sepi. Mengenai 
protkes, Santoso mengaku sudah 
menerapkannya yaitu membatasi 
undangan hanya 30-40 orang dan 
tidak sampai jam 22.00 Wib.

Sementara itu terkait tidak 
adanya izin acara, yaitu reko-
mendasi dari Satgas Covid-19 Kota 
Blitar, dan ketika coba dikon�ir-
masikan pada pihak Pemkot Blitar, 
yakni Satgas Covid-19 Kota Blitar 
dan Sat Pol PP. Dimana Satgas Covid-
19 yang mengeluarkan rekomendasi 
acara boleh digelar atau tidak, serta 

Jadi Tersangka Korupsi DP Rumah Rp 0, 
 Anies Pecat Dirut BUMD

Direktur Utama Perumda Pembangunan Sarana Jaya,
Yoory C Pinontoan Menjadi Tersangka Kasus Proyek Rumah Dp Rp 0

Potongan rekaman video Acara Tasyakuran
 Pelantikan Walikota Blitar undangan berjoget

 tidak menjaga jarak

Pembangunan Sarana Jaya adalah badan 
usaha milik daerah (BUMD) DKI Jakarta 
yang bertanggung jawab terhadap 
pembangunan properti Pemprov DKI, 
termasuk proyek rumah DP Rp 0 

Dirut YC ditetapkan sebagai tersangka 
bersama tiga orang lainnya yang ber-
inisial AR, TA, dan PT 

Dugaan korupsi terkait pembelian lahan 
di kecamatan Cipayung, Jakarta Timur, 
tahun 2019. 

kasus PROYEK RUMAH DP RP 0 
ANDALAN ANIES 



Hal	06		|		Selasa,	09	Maret	2021
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Sedikit Bernyanyi, 
Banyak Bisnis dan Investasi
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Debut	Internasional	hingga	
Konser	Bareng	Rossa	

Meski	 demikian,	 dunia	 tarik	
suara	 juga	 tetap	 konsiten	 dijalani	
Afgan.	Terbaru	Afgan	merilis	singgel	
debut	internasionalnya	yang	bertajuk	
“Say	I'm	Sorry”.	Lagunya	ini	dirilis	di	
bawah	 naungan	 Empire,	 label	
rekaman	Amerika	 Serikat	 yang	 juga	
menaungi	 Iggy	 Azalea,	 Snopp	Dogg,	
Adam	Lambert,	dan	lainnya.

Lagu	“Say	I'm	Sorry”	menceritakan	
tentang	 sebuah	 penyesalan.	 Lagu	 ini	
menggambarkan	waktu	yang	tak	dapat	
diulang	dan	kenangan	hanyalah	masa	
lalu.

Lewat	 lagu	 ini,	 Afgan	 berharap	
saat	orang-orang	mendengarkan	“Say	
I'm	Sorry”,	kesedihan	dan	rasa	sakit	
yang	 pernah	 dirasakan	 membuat	
pendengar	 belajar	 untuk	 menjadi	
manusia	yang	lebih	baik.	Penyesalan	
itu	 ada	 untuk	 memberi	 pelajaran,	
agar	 tidak	 mengulangi	 kesalahan	
yang	sama	di	masa	depan

Selain	 itu,	 Pada	 27	 Maret	 2021	
mendatang	bersama	Rossa,	dia	akan	
menggelar	 konser	 virtual	 bertajuk	
'Afgan	 Rossa	 The	 Concert'	 sekitar	
pukul	20.00	WIB.

Satu	 bulan	 sebelum	 acara	
tersebut	 digelar,	 penjualan	 tiket	
presale	 1	 diketahui	 mulai	 dibuka.	
Namun,	antusiasme	masyarakat	yang	
besar	 dan	 haus	 akan	 hiburan	
langsung	menyerbu	 penjualan	 tiket,	
hingga	 ludes	 hanya	 dalam	 waktu	
singkat.

Melihat	 hal	 tersebut,	 Rossa	
tampak	 mengucapkan	 terima	 kasih	
kepada	 masyarakat	 yang	 sudah	
membeli	 tiket	 konsernya	 bersama	
Afgan.	 Bahkan,	 ia	 meminta	 para	
pembeli	 untuk	 menuliskan	 request	
lagu	 yang	 kemungkinan	 besar	 akan	
dinyanyikan	 dirinya	 dan	 juga	 Afgan	
dalam	konser	tersebut.

"Guys!!	Makasih	sudah	beli	 tiket	
pre-sale	 1,	 gak	 nyangka	 udah	 lebih	
dari	 kuota	 dan	 sampai	 ditambahin	
tiketnya,"	tulis	Rossa	pada	keterangan	
video.

"Siapa	 aja	 nih	 yang	 udah	 dapat	
tiket	 “Afgan	 Rossa	 -	 The	 Concert”	
untuk	tanggal	27	Maret	2021?	Kalian	
pengennya	kita	nyanyi	lagu	apa	aja?	
Tulis	 di	 komen	 juga	 apa	 alasannya	
kamu	 beli	 tiket	 The	 Concert	 yaa,"	
sambungnya.(ist)

kesempatan	 bagi	 masyarakat	 untuk	
menghasilkan	pendapatan	tambahan	
yang	 pada	 akhirnya	 mendukung	
pertumbuhan	ekonomi	secara	positif	
dan	 meningkatkan	 kesejahteraan	
selama	 masa	 pandemi," 	 ucap	
pelantun	Terima	Kasih	Cinta	ini.

Ternyata,	 Afgan	 awalnya	 men-
dapatkan	 kiriman	 tahu	 kriuk	 dari	
seorang	 teman	 yang	 sedang	 me-
nyempurnakan	 resep	 ini,	 langsung	
tertarik	berinvestasi	karena	produk	ini	
menawarkan	 bisnis	 model	 yang	
menarik.

Kini	 Tahu	 Kriuk	 Galak	 telah	
memiliki	 berbagai	 cabang	 yang	
tersebar	di	Jakarta,	Bandung,	Bekasi,	
Palembang,	 Lampung,	 Purwokerto,	
hingga	Pekanbaru.

Sebelumnya	 Afgan	 ternyata	 juga	
telah	 memiliki	 bisnis	 kuliner.	 Dia	
memiliki	 restoran	 yang	 berada	 di	
kawasan	 Jakarta	 Selatan.	 Restoran	
Afgan	yang	berada	di	kawasan	Pondok	
Indah	ini	bernama	Hatchi.	Restoran	ini	
mengusung	 makanan	 Jepang."Ini	
bisnis	 saya	 di	 bidang	 food	 and	
beverage.	Jadi	restoran	ini	konsepnya	
Japanese	 style.	 Disini	 makannya	
memang	makanan	Jepang,"	kata	Afgan.

ondisi	 pandemi	
tidak	 membuat	
Afgan	 mati	 gaya.	
Mesk i 	 banyak 	
konser	dan	perform	
panggungnya	 yang	
berkurang,	 namun	
Afgan	 punya	 cara	
lain	 untuk	 tetap	

berkreasi.Ternyata,	Afgan	memilih	untuk	
menggeluti	bisnis,	yaitu	usaha	kuliner.

Bukan	tanpa	alasan	Afgan	meng-
geluti	 bisnis	 dan	 berinvestasi	 di	
bisnis	kuliner	tahu	goreng,	ia	menilai,	
dengan	 usahanya	 bisa	 membuka	
lapangan	 pekerjaan	 bagi	 yang	
membutuhkan.

"Saya	 berharap	 terciptanya	 baik	
lapangan	 kerja	 maupun	 menjadi	
pilihan	 kesempatan	 berusaha	 yang	
bagi	para	pekerja	yang	ingin	memiliki	
bisnis	 sampingan	 atau	 pendapatan	
tambahan"	ujar	Afgan	belum	lama	ini.

Bisnis	bernama	Tahu	Kriuk	Galak	
ini	 rupanya	 merupakan	 inspirasi	
Afgan	 dari	 kesukaan	 masyarakat	
mengonsumsi	 tahu	 goreng	 sebagai	
camilan.

“Ini	 merupakan	 sebuah	 sistem	
bisnis	 yang	 melahirkan	 berbagai	
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Hindari pada bayi
Menurut	 Dokter	 Gizi	 Medik,	 dr.	 Sylvia	

Irawati,	 anak	 usia	 di	 bawah	 satu	 tahun	
sebaiknya	 tak	 mengonsumsi	 jus.	 Sebab,	
kebutuhan	 pokoknya	 masih	 seputar	 ASI	 dan	
Makanan	Pendamping	ASI	(MPASI),	yang	mana	
lebih	 mampu	 menjaga	 proses	 tumbuh	
kembangnya.

"Ketika	 diberi	 jus,	 lambung	 anak	 yang	
masih	kecil	penuh	dengan	jus,	sehingga	nutrisi	
utama	 jadi	 berkurang.	 Jadi,	 anak	 enggak	 bisa	
lagi	 konsumsi	 ASI	 atau	 bahan	 makanan	
tambahannya.	 Jadi,	 untuk	 anak	 di	 bawah	 1	
tahun	 tidak	 direkomendasikan	 minum	 jus,"	
ujarnya	 dalam	 acara	 virtual	 bersama	 Re.Juve,	
beberapa	waktu	lalu.

FAMILY
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dan	 sayur	 sebagai	 asupan	 sehat	
sehari-hari.	Orangtua	pun	biasanya	
memil ih 	 cara 	 mudah	 dengan	
membuat	jus	buah	dan	sayur	untuk	
si 	 kecil . 	 Ya, 	 cara	 itu	 memang	
sederhana.	 Tapi,	 minum	 jus	 tak	
boleh	sembarangan.

Lantas,	 apa	 saja	 aturan	 dalam	
mengonsumsi	jus?	Adakah	hal	yang	
perlu	dihindari?	Berikut	faktanya.

us	buah	dan	sayur	kerap	dianggap	Jmenjadi	salah	satu	minuman	yang	
berkhasiat	 pada	 tubuh,	 terlebih	

bagi	 kesehatan.	 Apalagi,	 masa	
pandemi	 Covid-19	 ini	 mendorong	
masyarakat	untuk	lebih	bijak	dalam	
memilah	 asupan	 agar	 menjaga	
sistem	kekebalan	tubuhnya.

Pada	 anak-anak,	 memang	 tak	
mudah	 memberikan	 aneka	 buah	

Hindari pemanis tambahan
Selain	itu,	membuat	jus	juga	tak	boleh	asal.	Menambahkan	pemanis	tambahan	seperti	gula	dan	madu,	

nyatanya	tak	dianjurkan	untuk	dikonsumsi	anak-anak.	Sebab,	hal	itu	bisa	memicu	obesitas	yang	berakhir	
dengan	penyakit	tidak	menular	seperti	diabetes."Jangan	ada	campuran,	harus	100	persen	murni,	tidak	
ditambah	pemanis,"	tuturnya.

Batasan jus pada balita
Ÿ Anak	usia	balita	(bawah	lima	tahun),	diperbolehkan	untuk	mengonsumsi	jus	buah	dan	sayuran.	

Tentu,	pemberiannya	ada	batasan	dalam	sehari.	
Ÿ Untuk	anak	usia	1-3	tahun,	paling	banyak	120	ml	per	hari	dengan	pemberian	secara	bertahap	dan	

di	sela-sela	makan	pokoknya.
Ÿ Sementara,	usia	4-5	tahun	bisa	lebih	banyak,	yakni	sekitar	120-180	ml	per	harinya.	Konsumsinya	

pun	boleh	setiap	hari,	namun	dilakukan	secara	bertahap.
Ÿ Pada	anak	usia	7	tahun	ke	atas,	yang	sudah	mulai	duduk	di	bangku	sekolah,	hitungan	asupan	jus	

sudah	setara	seperti	orang	dewasa.	Disarankan	sebanyak	240	ml	per	hari,	boleh	 lebih	namun	
dikonsumsi	secara	bertahap.

Beberapa Jus untuk Anak
Wortel,	bayam	
merah,	dan	stroberi

Campuran	pertama	ada	buah	
stroberi,	bayam	merah,	dan	wortel.	
Stroberi	 sendiri	 mengandung	
mangan,	dan	vitamin	C.	Lalu	wortel	
mengandung	 vitamin	 A,	 kalsium,	
dan	zat	besi.	Terakhir	ada	bayam	
merah	 yang	 mengandung	 asam	
amino,	vitamin	E	dan	magnesium.	

Bahan-bahan	yang	dibutuhkan:
Ÿ 6	Buah	stroberi
Ÿ 2	wortel	ukuran	sedang
Ÿ 1/2	cangkir	bayam	merah
Ÿ 1/2	cangkir	yoghurt
Ÿ 1	Sdm	madu
Ÿ Blender	semua	bahan	jadi	

satu	dan	sajikan	untuk	si	
Kecil.

Wortel,	tomat,	dan	
jeruk

Yang	 satu	 ini	 adalah	menu	
klasik	 yang	 sering	 dibuat	 dari	
masa	 orangtua	 kita	 dahulu.	
Meski	 begitu,	 rasanya	 yang	
lezat	 membuat	 siapa	 saja	 tak	
b isa 	 menolaknya . 	 Worte l	
mengandung	 vitamin	 A	 yang	
baik	 untuk	 mata.	 Sedangkan	

Toma t 	 d a n 	 j e r u k 	 u n t u k	
memenuhi	 kebutuhan	 vitamin	
C		anak.	
Bahan	yang	dibutuhkan:
Ÿ 1	Buah	tomat
Ÿ 1	Buah	wortel
Ÿ 1	Buah	jeruk
Ÿ 1	Sdm	madu
Manis	 dan	 segar,	 si	 Kecil	 pasti	
suka!	(*)

SI KECIL MINUM JUS? 
KETAHUI TAKARAN 

SESUAI USIANYA

Foto	:	Unsplash.com
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dengan	rentang	sensitivitas	hingga	
ISO	409.600.	Untuk	pertama	kalinya	
di	 jajaran	 kamera	 Cinema	 Line,	
sensor	 tersebut	 dibekali	 5-axis	
image	 stabilizer.	 Prosesor	 gambar	
yang	digunakan	adalah	Bionz	XR.	

Kamera	 dengan	 mounting	 lensa	
E-Mount	ini	dapat	merekam	video	4K	
full-frame	hingga	120fps	dengan	auto	
fokus.	 Sony	 turut	mengklaim	bahwa	
FX3	memiliki	rentang	dynamic	range	
hingga	 lebih	 dari	 15	 stop.|	 Sistem	
autofokus	 FX3	 mengandalakan	 627	
titik	 phase-detect	 AF.	 Selain	 itu	 ada	
pula	�itur	autofokus	lainnya,	termasuk	
Eye-AF	 (dalam	 mode	 video,	 hanya	
mendukung	mata	manusia)	dan	Real-
Time	 Tracking	 AF	 yang	 tersedia	 di	
semua	mode	video.	

FX3	mendukung	11	color	pro�ile,	
mencakup	S-Gamut3	dan	S-Gamut3	
Cinema.	Seperti	pada	pendahulunya,	
FX3	 juga	 dilengkapi	 dengan	 warna	
sinematik	S-Cinetone.	Keluarga	baru	
Cinema	 Line	 ini	 dapat	 merekam	
footage	 hingga	 600Mbps	 all-frame	
internal.	

"Cocok	untuk	mengambil	gerakan	
kompleks,	 dan	 memungkinkan	
�leksibilitas	 dan	 kinerja	 pemutaran	
maksimum	 selama	 pasca-produksi,"	
tulis	 Sony	 di	 laman	 resminya.	 Meski	
sebenarnya	 juga	 bisa	 menjepret	 foto	
dengan	shuttter	 focal	plane	mekanik,	
kamera	FX3	memang	 lebih	ditujukan	

untuk	 produksi	 video	 dengan	
dukungan	beragam	format	perekaman	
seperti	 XAVC	 S/	 H.264	 dan	 MPEG-H	
HEVC/H.265.	

Video	 dapat	 ditangkap	 dalam	
kedalaman	10-bit	dan	pengambilan	
sampel	 warna	 4:2:2	 dalam	 semua	
format	 dan	 juga	 dapat	 merekam	
video	 RAW	 16-bit	 melalui	 HDMI.	
L a l u , 	 F X 3 	 m em u n g k i n k a n	
Perekaman	 Proxy	 dalam	 XAVC	 HS	
10-bit	 dan	 8-bit	 dalam	 1080p	 dan	
720p . 	 Top 	 hand le 	 XLR 	 yang	
disertakan	 dalam	 paket	 penjualan	
FX3	 memiliki	 tiga	 input	 mikrofon,	

ony	 resmi	 mengumumkan	SFX3,	anggota	terbaru	dari	dari	
jajaran	 produk	 sinemanya.	

Satu	 hal	 yang	 paling	 kentara	 dari	
kamera	 mirrorless	 ini 	 adalah	
bodinya	yang	ringkas	dengan	desain	
ala	kamera	foto	dari	lini	Alpha.	

FX3	 pun	 jauh	 lebih	 mungil	
dibandingkan	 dengan	 FX6,	 model	
lainnya	 dalam	 jajaran	 kamera	
Cinema	Line	Sony.	Kamera	anyar	ini	
dirancang	 agar	 mudah	 digunakan	
dengan	 rig	 dalam	 produksi	 video,	
misalnya	 untuk	 kreasi	 konten	 dan	
�ilm.	

Sony	 membenamkan	 lima	 buah	
lubang	sekrup	berukuran	1/4	inci	-20	
untuk	 memasang	 berbagai	 aksesori	
seperti	 top	 handle	 yang	 sudah	
termasuk	dalam	paket	penjualan	FX3,	
sekaligus	 mendudukkan	 kamera	 di	
gimbal	atau	drone.	

Fitur	 lain	yang	disediakan	agar	
FX3	mudah	digunakan	oleh	kreator	
konten	 ialah	 lampu	 tally	 di	 depan	
dan	 belakang.	 Lampu	 ini	 akan	
menunjukkan	 kapan	 FX3	 sedang	
merekam	 atau	 tidak,	 serta	 mudah	
dilihat	 oleh	 operator	 atau	 orang	
sedang	tampil	di	depan	kamera.	

FX3	 menggunakan	 sensor	 full-
frame	 Exmor	 R	 CMOS	 backside-
illuminated	 (BSI)	 10,2	 megapiksel	

termasuk	 dua	 XLR	 ukuran	 penuh	
dan	 satu	 3,5mm,	 bersama	 dengan	
kontrol	untuk	menyesuaikan	 input	
mikrofon.	

Di	 bodi	 FX3	 yang	 agak	 tebal	
karena 	 memuat 	 k ipas 	 untuk	
mencegah	 overheating	 ini	 juga	
terdapat	port	USB	jenis	Type-C	dan	
mikro,	 jack	headphone,	port	HDMI	
Type-A,	serta	slot	kartu	memori	SD	
dan	 CFexpress	 ganda.	 Sony	 FX3	
mulai	dipasarkan	pada	bulan	Maret	
ini	dengan	harga	3.899,99	dollar	AS	
(sekitar	 Rp	 54,7	 juta).	 Tertarik	
membelinya?(ist)

Sony FX3
Kamera Mirrorless,
Ringkas Bagi Kreator  
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Wide Maxi-Length Pants 
CELANA BERPOTONGAN LEBAR 

JADI TREN 2021 
feminin	 dengan	 menonjolkan	
bagian	pinggang.	

Begitu	 pula	 dengan	 Fendi,	
Hermès,	 dan	 Chanel	 yang	 juga	
menawarkan	 celana	 longgar	 yang	
halus	 dengan	 garis	 pinggang	 yang	
rendah.	Tidak	sampai	di	situ,	celana	
lebar	ini	turut	mendominasi	koleksi	
Fall/Winter	2021	New	York	Fashion	
Week	baru-baru	ini.	

Desainer	 Adam	 Lippes	 me-
nawarkan	wide	suit	pants	berwarna	
cerah.	 Sedangkan,	 Victoria	 Beckham	
memperlihatkan	 koleksi	 celana	
bergaya	high-waist	dengan	potongan	
wide	 leg	 yang	 netral	 dan	 gelap.	
Pastinya,	 wide	 maxi-length	 pants	
dengan	 warna	 dan	 corak	 berbeda,	
yang	dipasangkan	dengan	jaket	klasik	
akan	 menjadi	 perpaduan	 gaya	
berpakaian	 yang	 fashionable	 di	
musim	depan.(ist)

ampilan	 'heroin	 chi'	 yang	Tidentik	 dengan	 tubuh	 yang	
kurus	 dan	 out�it	 serba	 ketat	

mungkin	sempat	menjadi	tren	di	tahun	
2000-an.	 Namun,	 beberapa	 tahun	
terakhir	 industri	mode	mulai	 banyak	
melakukan	 tranformasi	dan	 sebagian	
besar	 mengalami	 peregangan,	
terutama	 pada	 bentuk	 celana.	
Sekarang	 tampaknya	 peregangan	
mencapai	 titik	 ekstrem	 baru	 dengan	
menghadirkan	wide	leg	pants.	

Wide	 maxi-length	 pants	 atau	
yang 	 d ikenal 	 sebagai 	 ce lana	
berpotongan	lebar	sepertinya	akan	
menggantikan	 celana-celana	 jins	
yang	ketat	di	tahun	2021	ini.	Rumah	
mode	 Chloé	 dan	 Max	 Mara	 secara	
khusus	telah	memperhatikan	celana	
lebar	 dengan	 pinggang	 terangkat	
untuk	 koleksi	 Musim	 Semi/Musim	
Panas	 2021.	 Sambil	 melindungi	
kaki,	siluetnya	menekankan	bentuk	

memilih	celana	wide	leg	pants	
warna-warna	earthy	tone,	
seperti	hijau	tua.	Padukan	
dengan	atasan	kerah	v	dengan	
model	lengan	balon	seperti	ini.	
Gaya	fashion	ini	cocok	untuk	
tubuh	ramping	agar	terlihat	
gemuk.(*)

Ÿ Ini	cara	berpakaian	yang	simpel	
dengan	celana	wide	leg	untuk	
acara	santai.	Kamu	bisa	
memadukannya	dengan	kaus	
oversized,	tambahkan	topi,	dan	
bucket	bag	untuk	terlihat	lebih	
stylish.

Ÿ Buat	bergaya	liburan,	celana	
wide	leg	bisa	jadi	andalan.	
Kamu	bisa	memadukan	tank	
top	dan	celana	wide	leg	bahan	
tipis	dengan	motif	abstrak	
seperti	ini.

Ÿ Celana	wide	leg	juga	bisa	
dijadikan	busana	ke	kantor.	
Agar	terlihat	lebih	stylish	dan	
chic,	padukan	high	waist	wide	
leg	pants	dengan	atasan	blouse	
kerah	senada	seperti	ini.

Ÿ Nah,	untuk	memberikan	kesan	
yang	lebih	manis	dan	stylish,	
kamu	bisa	memadukan	celana	
wide	leg	dengan	atasan	model	
sabrina	ruf�le	seperti	ini.

Ÿ Selain	celana	hitam,	kamu	bisa	

Tren Juga di Korea, 

Ini Inspirasi Padu Padannya
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Vaksinasi	Corona	...	(dari	hal	1)

H A R I A N

enteri Kesehatan (Menkes) MBudi Gunadi Sadikin mengata- 
kan jumlah vaksin yang 

akan tersedia sampai Juni 2021 
masih sangat terbatas. Budi minta 
masyarakat tak berekspektasi 
terlalu tinggi bahwa dirinya dapat 
segera divaksin.

“Kita mesti sadari sampai bulan 
Juni hanya sekitar 80-90 juta dosis 
vaksin yang akan kita terima atau 
sekitar 24 persen dari kebutuhan 
sehingga tolong kita mesti menjaga 
ekspektasi masyarakat agar tidak 
terlampau tinggi untuk bisa segera 
disuntik,” ucap Budi dalam kon-
ferensi pers virtual, Senin (08/03). 

Jumlah vaksin yang tersedia saat 
ini kata Budi belum bisa dibangga-
kan karena masih jauh dari total 
kebutuhan 426 juta dosis. Keterbatasan 
ini katanya juga menjadi alasan 
mengapa pemerintah belum bisa 
segera menaikan kapasitas vaksinasi 
menjadi 1 juta per hari.

“Karena nanti vaksin habis 
dalam 2 minggu padahal kita masih 
punya 2 bulan lagi. Bukan kami 
tidak mau cepat-cepat, kalau vaksin 
habis dan harus menunggu, masya-
rakat akan lebih resah,” ucap Budi.

Kabar baiknya, Budi memas-
tikan setelah Juni 2021 atau pada 
semester II 2021, jumlah vaksin 
yang datang akan bertambah signi-
�ikan. Ia bilang 75-76 persen ke-
butuhan vaksin yang setara 300 juta 
dosis akan datang setelah Juli 
sampai akhir tahun 2021.

Pada periode itu, jumlah orang 
yang divaksin bisa bertambah. 
Dengan kata lain, jumlah masya-
rakat yang divaksin akan lebih 
banyak bahkan ia sudah meren-

canakan kapasitas vaksinasi lebih 
dari 1 juta per harinya.“Semester 2 
harus naik di atas 1 juta per hari. 
Mungkin 1,5 juta suntikan per hari,” 
ucap Budi.

Optimisme itu didukung dengan 
datangnya  1,1 juta dosis vaksin 
Corona AstraZeneca akan tiba, 
Senin (08/03) sore. Vaksin Corona 
AstraZeneca didapat dari skema 
kerjasama multilateral Aliansi Global 
untuk Vaksin dan Imunisasi (GAVI) 
COVAX Facility.

Vaksin tersebut diterima langsung 
oleh Menlu Retno Marsudi dan per-
wakilan Kementerian Kesehatan. 
"Pada hari ini Indonesia menerima 
pengiriman pertama vaksin Astra-
zeneca sebesar 1.113.600 vaksin 
jadi," kata Retno di Bandara Soe-
karno-Hatta. "Dengan total berat 4,1 
ton yang terdiri dari 11136 karton," 
sambung dia.

Vaksin skema COVAX akan 
menjadi bagian vaksinasi nasional 
yang sudah dimulai sejak Januari 
2021. Untuk tahap pertama vaksinasi 
nasional, Indonesia memakai vaksin 
buatan China, Sinovac.Vaksin Corona 
AstraZeneca sudah mendapat per-
setujuan dan masuk ke dalam daftar 
penggunaan darurat (EUL) WHO 
Februari lalu. Hal ini untuk memper- 
luas penggunaan vaksin Corona 
AstraZeneca.Selain itu, vaksin adeno- 
virus yang dikembangkan Uni-
versitas Oxford ini sudah terbukti 
aman digunakan pada lansia.Studi 
di Lancet menunjukkane�ikasi 
untukAstraZeneca mencapai 70,4 
persen berdasarkan data analisis 
interim uji klinis di Brasil, Afrika 
Selatan, dan Inggris.
Benarkah	Kasus	Melandai

Sejak pertengahan Februari, 
Indonesia mulai mencatatkan pe-

yakni bertambah 6.894 pasien se-
hingga totalnya menjadi 1,386 juta. 
Kasus baru tersebut ditemukan dari 
50.261 orang yang selesai menjalani 
tes pada hari ini.

Sementara itu, jumlah pasien 
sembuh pada hari yang sama lebuh 
banyak, yakni 8.725 orang. Totalnya 
ada 1,203 juta pasien sembuh dari 
penyakit ini. Adapun kasus me-
ninggal bertambah jadi 281 se-
hingga totalnya menjadi 37.547 
orang.

Terpisah, Organisasi Kesehatan 
Dunia (WHO) dan Dana Anak-anak 
P B B  ( U n i c e f )  m e n g i n g a t k a n 
Pemerintah Indonesia untuk tetap 
memperhatikan pengendalian 
pandemi meski sudah menerima 
bantuan vaksin Covid-19. Menurut 
mereka, langkah pencegahan se-
pert i  pembatasan sosia l  dan 
komunikasi yang jelas terhadap 
masyarakat akan tetap berperan 
dalam pengendalian pandemi.

"Vaksinasi adalah satu bagian 
penting. Persiapkan langkah pen-
cegahan lainnya, tidak hanya mem-
persiapkan komunitas untuk vaksinasi 
COVID-19, tetapi juga komunikasi 
yang jelas untuk meminimalisir 
resiko," ujar perwakilan UNICEF di 
Indonesia, Debora Comini. 

Khusus Unicef, Comini, menyata- 
kan pihaknya ingin anak-anak 
Indonesia segara kembali ke sekolah 
dan menjalani kehidupan seperti 
sediakala. Oleh karena itu, kata 
Comini, penting baginya langkah 
pengendalian pandemi Covid-19 
yang jelas untuk memastikan situasi 
bisa kembali normal. "Menurut saya 
penting bagi semuanya untuk 
paham bagaimana caranya me-
nekan resiko pandemi Covid-19," 
ujar Comini menegas-kan.(ist)

nurunan pada kasus baru Covid-19. 
Pada Januari, kasus Covid-19 sempat 
beberapa kali menembus rekor, dan 
sempat bertambah 14.000 ribu 
kasus baru dalam satu hari.

Juru Bicara Satgas Penanganan 
Covid-19 Wiku Adisasmito menga-
takan penurunan kasus di Indonesia 
disebabkan karena pandemi yang 
telah berjalan selama satu tahun, 
sehingga setiap negara beradaptasi 
dalam penanganannya. Hal ini juga 
dialami Indonesia, teruma dalam 
penguatan 3T (test, tracing, dan 
treatment) dari sisi pemerintah dan 
protokol kesehatan dari sisi masya-
rakat.

Dia menambahkan penurunan 
ini juga hasil rencana mitigasi yang 
lebih baik di semua tingkatan serta 
kepatuhan masyarakat menjalan-
kan protokol kesehatan. Selain itu 
PPKM Mikro yang diterapkan 
pemerintah menurutnya juga ikut 
andil dalam penurunan angka kasus 
belakangan ini.

Terkait dengan adanya varian 
baru asal Inggris B117, Wiku me-
negaskan pemerintah melakukan 
berbagai upaya agar kasusnya tidak 
meningkat akibat mutasi terbaru 
ini. Setelah kasus di Indonesia mulai 
mengalami penurunan, Wiku me-
negaskan pemerintah tidak meng-
harapkan adanya kenaikan kasus 
baru akibat transmisi B117.

Kementerian Kesehatan juga 
mencatatkan penambahan kasus 
yang melandai, dengan kasus aktif 
turun 2.112 menjadi 145.628 
pasien, pada Senin (08/03). Data ini 
merupakan jumlah pasien yang saat 
sedang dalam perawatan atau 
menjalani isolasi mandiri.

Menurunnya kasus aktif disebab- 
kan karena kasus baru melambat, 

Penyebab orang gagal vaksinasi Covid-19
Orang yang kontak dengan pasien COVID-19. 
Jika ada gejala, ditunda 14 hari. Jika terkon�irmasi,
ditunda 3 bulan sejak terkon�irmasi  

Orang dengan riwayat penyakit akut dan
tidak terkendali, ditunda

Pasien kanker dengan pengobatan, ditunda

Orang dengan penyakit autoimun sistemik, ditunda
atau berkonsulasi dulu dengan dokter   

Khusus Lansia vaksinasi tidak di berikan :
Jika ada tiga atau lebih jawaban 'ya' pada 
pertanyaan ini :
- ada tidaknya kesulitan naik 10 anak tangga
- sering merasa lelah
- Kesulitan berjalan sekitar 100-200 meter
- Penurunan berat badan yang bermakna dalam
setahun terakhir

Punya lima penyakit ditambah
dua malah lain, yakni
- Hipertensi,diabetesz kanker penyakit
paru obstruktif serangan jantung, gagal 
jantung kongestif, nyeri dada asma, nyeri 
sendi, stroke dan penyakit ginjal
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akarta - Pandemi Covid-19 yang Jberlangsung lebih dari satu 
tahun turut diwarnai kehadiran 

varian baru virus corona penyebab 
Covid-19. Bukan hanya virus corona 
B117 saja yang harus diwaspadai, 
melainkan virus corona B1351.

Virus corona B1351 merupakan 
varian asal Afrika Selatan yang 
belakangan kasusnya melonjak di 
Filipina. Sedikitnya sudah ada 52 
kasus hingga saat ini."B1351 ini 
joke-nya di antara teman-teman 
yang melakukan riset genomik atau 
virolog itu varian raja. Karena dia 
merupakan varian yang mengumpul- 
kan mutasi yang banyak dan me-
mungkinkan untuk escape antibodi 
dan sudah dibuktikan di dunia," ujar 
peneliti genomik molekuler dan 
anggota Konsorsium Covid-19 

Genomics Inggris Riza Arief Putranto 
dikutip Senin (08/03).

Seperti diketahui, peneliti me-
lakukan uji coba terkait vaksinasi 
vaksin Covid-19 Novavax di Afrika 
Selatan. Hasil studi menunjukkan 
penurunan efektivitas vaksin dari 
86% menjadi  60%."Beberapa 
vaksin di dunia ini e�ikasinya turun 
terhadap varian ini, meskipun ter-
hadap varian B117 masih relatif 
lebih baik," kata Riza.

Riza juga mengharapkan sur-
veilans genomik Indonesia harus 
bisa melihat varian-varian di dalam 
negeri. Saat ini jumlahnya ada 446 
full genome yang diteliti."Dan di-
identi�ikasi apakah ada varian-
varian lokal yang berpotensi seperti 
itu. Itu juga menjadi pekerjaan 
rumah," pungkasnya.
Sudah	masuk	ke	Indonesia?

Terkait varian berbahaya itu, juru 
bicara Satgas Penanganan Covid-19 
Prof Wiku Adisasmito mengatakan 
varian baru Corona pasti bisa saja 
menyebar ke seluruh dunia, ter-
masuk Indonesia. Tetapi, untuk men- 
cegahnya terjadi regulasi untuk 
orang-orang yang akan masuk ke 

negaskan hingga kini belum ada 
bukti bahwa varian baru Corona 
bisa mengganggu efektivitas vaksin 
Covid-19."Hingga saat ini, tidak ada 
bukti bahwa varian baru yang 
menyebabkan vaksin Sinovac kurang 
efektif. Para peneliti di dunia pun 
masih terus mempelajari dan me-
mastikan apakah mutasi bisa mem-
pengaruhi vaksin," ujar Prof Wiku. 
"Jika Indonesia menemukan bukti 
tersebut, pasti akan langsung di-
informasikan kepada publik," pungkas- 
nya.(ist) 

Indonesia akan terus diperketat.
"Jika bertanya soal varian yang 

menyebar di dunia, saya pikir itu 
tidak dapat dipungkiri bahwa semua 
varian itu bisa menyebar di mana 
saja di dunia, termasuk Indonesia 
dan semua negara di Asia," kata Prof 
Wiku."Untuk itu, Indonesia memper- 
ketat regulasi untuk orang-orang 
yang masuk ke Indonesia untuk 
melakukan tes dan tes ulang Covid-
19 dan juga wajib melakukan 
karantina," lanjutnya.

Selain itu, Prof Wiku juga me-

Duh! Corona Varian Raja asal
Afrika Selatan Lebih Seram

Warga asing menggunakan APD lengkap di Bandara MAnila, Filipina menyusul ditemukannya 
Corona varian raja asal Afsel.

Foto : Istim
ew
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Denmark
Pihak Statens 
Serum Institute 
( S S I ) 
mengkon�irmas
i adanya varian 

B1351 di Denmark. Dikutip dari 
Xinhuanet, varian tersebut per-
tama kali diidenti�ikasi di Afrika 
Selatan.Diketahui, varian B1351 
ini diidenti�ikasi di Denmark pada 
saat pertengahan Februari lalu. SSI 
mengatakan, sudah ada 13 kasus 
infeksi yang disebabkan varian 
tersebut. Dua kasus terbarunya di-
kon�irmasi berasal dari dalam 
negeri.

Amerika Serikat
Varian B1351 
ini dikon�irmasi 
di dua negara 
bagian di Ame-
r i k a  S e r i k a t , 

yaitu Maine dan Virginia. Kasus 
varian baru Corona B1351 ini juga 
teridenti�ikasi pada sampel dari 
seorang penduduk di Virginia. 
Dikutip dari WHSV, Departemen 
Kesehatan Virginia menjelaskan 
orang tersebut sebelumnya tidak 
memiliki riwayat bepergian.

Filipina
O t o r i t a s 
F i l i p i n a 
m e n d e t e k s i 
sekitar 52 kasus 
v a r i a n  b a r u 

virus Corona Afrika Selatan B1351 
di  wi layahnya .  Dikut ip  dari 
Channel News Asia, Kementerian 
Kesehatan Filipina mengumumkan 
sekitar 41 kasus di antaranya 
terdeteksi di wilayah Manila, 
s e m e n t a r a  s i s a n y a  m a s i h 
diveri�ikasi.

3 NEGARA INI SUDAH TEMUKAN 'VARIAN RAJA' AFSEL 

Varian 'Raja' virus Corona B1351

Pandemi Covid-19 yang berlangsung lebih dari satu 
tahun turut dihadiri varian baru Corona penyebab 
Covid-19

Ada 2 jenis varian virus Corona baru yaitu B117	&	
B1351

Varian virus jenis B1351, lebih menyeramkan dari 
varian sebelumnya 

Virus B1351 berasal dari Afrika Selatan, Belakangan 
ini kasus melonjak di Filipina 
hingga saat ini ada 52	kasus

FAKTA- FAKTA YANG HARUS DIWASPADAI

Ada laporan reinfeksi. Dalam studi di Afsel, ada 2 
persen orang yang pernah terinfeksi Corona kembali 
terpapar dengan varian baru Corona B1351.

Masuk dalam daftar varian yang jadi perhatian WHO 
Dinamakan varian of concern (VOC)dikhawatirkan 
berdampak pada penularan yang meningkat hingga 
memicu infeksi parah dan e�ikasi pada vaksin Corona.

Varian Corona B1351 terbukti menurunkan e�ikasi 
vaksin Corona. Seperti yang terjadi pada vaksin 
Corona Novavax, e�ikasi turun dari 96 persen 
menjadi 60 persen.


